

2020年2月27日

高校1年生プレップ総合コースの皆様
保護者の皆様

学校法人ノートルダム女学院
理事長 和田 環
ノートルダム女学院中学高等学校
校長 栗本 嘉子

研修旅行における新型コロナウイルス感染症への対応について

† 主の平安

梅花の候、皆さまにはご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大する中、本校におきましても、保護者の皆様へのメール配信や校内での掲示などにより、感染予防のための対応をしておりますが、政府も「この1～2週間の動向が、国内で急速に感染が拡大するかどうかの瀬戸際である」と見解を示しております。

本校におきましても、この政府の方針に従い、3月5日と6日より予定されている高校1年生プレップ総合コースの沖縄とアメリカへの研修旅行につきまして、大変残念ではございますが、この3月の実施は見送ります。ただし、今後の情勢にもよりますが、別の日程で実施できる方向性を模索しております。

早い段階から事前学習に取り組み、準備を重ねていた生徒の皆さんには誠に残念なことではございますが、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。また、3月4日(水)より12日(木)までの期間は自宅学習日となりますが、不要不急の外出も控えるようにしてください。